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Aos trinta e um dias do mês de maio do ano de dois mil e seis, às treze horas e quarenta 1 

minutos, na Sala dos Órgãos Colegiados, de número cento e vinte e dois do Pavilhão Central, 2 

realizou-se a Terceira Reunião Ordinária do Conselho de Administração da Universidade 3 

Federal Rural do Rio de Janeiro, sob a presidência do Magnífico Reitor, Professor RICARDO 4 

MOTTA MIRANDA, contando com a presença dos Senhores Conselheiros Professores ANA 5 

LUCIA DOS SANTOS BARBOSA, NIDIA MAJEROWICZ, EDUARDO MENDES 6 

CALLADO, MARIA ROSA FIGUEIREDO NASCIMENTO, dos Senhores Conselheiros 7 

Servidores Técnico-Administrativos MAURICIO ROCHA LUCAS, GEISA APARECIDA 8 

SILVA, LETICIA SCHETTINI, GILBERTO DA SILVA REIS, JAIR FELIPE GARCIA 9 

PEREIRA RAMALHO, JULIO CESAR PETINI, JOSUÉ CARLOS DA SILVA, CÉSAR 10 

FRANCO BERNARDO, ANTONIO ADÃO DE OLIVEIRA, CLAUDIA GOMES DE 11 

AGUIAR, LUIZ ANTUNES, ELISEU FÉLIX DA COSTA, ANGELA FERREIRA PACE e 12 

JORGE FERNANDES DOS SANTOS, do Representante do Sindicato dos Trabalhadores em 13 

Educação desta Universidade, Senhor CARLOS ALBERTO DOS SANTOS CHAVES, do 14 

Representante do Diretório Central dos Estudantes, JOÃO SÍLVIO BRANDÃO SILVA e do 15 

Representante da Associação dos Docentes desta Universidade, Professor DELSON LIMA 16 

FILHO. O Senhor Presidente iniciou a reunião cumprimentando a todos, justificando a 17 

ausência do Senhor Conselheiro DENYS MANOEL DE SOUZA GONÇALVES, Diretor do 18 

Departamento de Material e Serviços Auxiliares e de seu suplente, Conselheiro CÉSAR 19 

ANTÔNIO DA SILVA. Em seguida, o Senhor Presidente deu as boas-vindas à Senhora 20 

Conselheira ANGELA FERREIRA PACE, Vice-diretora do Departamento de Pessoal, pela 21 

primeira participação neste Órgão Colegiado. Dando início à ordem do dia, o Senhor 22 

Presidente submeteu à apreciação da plenária a ata da Segunda Reunião Ordinária deste 23 

Conselho, realizada no dia dezenove de abril de dois mil e seis. Colocada em discussão e em 24 

votação, foi aprovada por unanimidade. A seguir, o Senhor Presidente passou a palavra ao 25 

Senhor Conselheiro Professor EDUARDO MENDES CALLADO, Decano de Assuntos 26 

Financeiros, para informes quanto ao Orçamento  de dois mil e seis e sua distribuição nesta 27 

Universidade. Continuando, o Senhor Presidente teceu considerações sobre gastos, contratação 28 

de pessoal, terceirização, concursos públicos, frisando que “a Rural não compra da Rural, não 29 

vende para a Rural; a Rural investe na Rural”. Dando prosseguimento à pauta da reunião, o 30 

Senhor Presidente solicitou que o Senhor Conselheiro MAURICIO ROCHA LUCAS, 31 

Assessor de Infra-estrutura Universitária,  iniciasse a síntese das prioridades de cada Unidade 32 

Administrativa, com base nos levantamentos encaminhados pelos Senhores Conselheiros 33 

Diretores destas Unidades. O relato teve início com a Imprensa Universitária, quando foram 34 

feitas diversas sugestões para melhorias no setor. A Senhora Conselheira Professora NIDIA 35 

MAJEROWICZ solicitou que constasse em ata: “A Decana de Ensino de Graduação 36 

Professora NIDIA MAJEROWICZ registra elogio aos serviços eficientes e à prontidão com 37 

que a Imprensa Universitária  vem atendendo às demandas do DEG, que elogia e ressalta a 38 

valorosa contribuição da Imprensa Universitária para o funcionamento acadêmico da UFRRJ”. 39 

 



 2 

Em seguida, entrou em discussão o Departamento de Material e Serviços Auxiliares, quando 40 

foram abordadas várias questões, tais como: digitalização dos processos administrativos, 41 

necessidade de confecção de manuais, folders e/ou cartilhas, com instruções sobre os 42 

procedimentos relativos à aquisição de material e assuntos de pessoal, cumprimento mais 43 

rigoroso dos cronogramas de execução determinados e estabelecimento de política de 44 

inventário para todos os setores da Universidade, criando mecanismos a serem cumpridos 45 

pelos gestores. A terceira Unidade Administrativa a ser debatida foi a Divisão de Guarda e 46 

Vigilância, onde o maior problema apresentado foi a necessidade imediata de contratação de 47 

pessoal especializado, tendo em vista a diminuição drástica no quadro de vigilantes. Algumas 48 

sugestões foram feitas pela plenária para melhorar a segurança no campus universitário: uso 49 

de crachás, catracas eletrônicas nos prédios, campanhas educativas para mostrar os benefícios 50 

da identificação pessoal para circulação no campus. O Senhor Conselheiro JAIR FELIPE 51 

GARCIA PEREIRA RAMALHO, Diretor da Estação Dr. Leonel Miranda, deixou para 52 

registro em ata: “Agradecer à equipe da Comissão de Enquadramento da UFRRJ composta 53 

pelos servidores: Delcio (DP), Marize (DAA), Luiz Antonio Lemos (CoInfo) pelos 54 

esclarecimentos prestados aos servidores do Campus Dr. Leonel Miranda em 30/05/06”. Nada 55 

mais havendo a tratar, às dezessete horas, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e 56 

encerrou a reunião, da qual, para constar, eu, THAIS CASTRO CALDEIRA DE 57 

ALVARENGA, na qualidade de Secretária dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente ata que 58 

vai por mim assinada e depois de lida, discutida e aprovada, pelo Senhor Presidente e todos os 59 

presentes. 60 


